

Gute Noten für Forum der „Kleine Füchse“

UMFRAGE Teilnehmer attestieren fachliche Qualität

WIESBADEN (red). Die Arbeit des pädagogischen Forums der Stiftung „Kleine Füchse“ wird von den Teilnehmern gut angenommen. Das ist das Ergebnis einer Evaluation, deren Ergebnisse jetzt vorliegen. Die Stiftung hatte an alle Kooperationspartner Fragebögen verschickt, um die Arbeit des pädagogischen Forums von den Teilnehmern bewerten zu lassen. Das Forum bietet Erzieherinnen und Erziehern aus Kindertagesstätten, die vorher von der Stiftung zur „Begabungspädagogischen Fachkraft Stiftung Kleine Füchse“ fortgebildet worden sind, die Möglichkeit, auch nach der Weiterbildung fachlich auf dem Laufenden zu bleiben. 92 Prozent der Befragten gaben an, das Forum

sei wichtig beziehungsweise sehr wichtig für ihre tägliche Arbeit mit den Kindern. Sogar mehr als 95 Prozent gaben an, die Veranstaltungen seien wichtig oder sehr wichtig für die Erweiterung ihrer pädagogischen Kenntnisse.

Das pädagogische Forum ist eine Säule der Arbeit der Stiftung „Kleine Füchse“, die sich der individuellen Förderung von Kindern im Vorschulalter verschrieben hat und dabei als Schwerpunkt die besonderen Herausforderungen im Zusammenhang mit Hochbegabung im Blick hat. Die Wiesbadener Stiftung bietet ein breites Angebot von Elternberatungen, über Intelligenzdiagnostik bis hin zu Fortbildungen für Pädagoginnen und Pädagogen an.